



ИНФОРМАЦИЯ

INFORMATION

МЕЖДУНАРОДНЫЕ НАУЧНЫЕ КОНФЕРЕНЦИИ

INTERNATIONAL SCIENTIFIC CONFERENCES



**ПЕРВАЯ МЕЖДУНАРОДНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ
«ЭНЕРГЕТИКА, ЭКОЛОГИЯ, КЛИМАТ-2020» WCAEE – ICEEC-2020
6–10 июля 2020 года, в дистанционном режиме**

Международная Ассоциация «Альтернативная энергетика и экология» IAAEE открывает цикл мероприятий Четвертого Всемирного конгресса «Альтернативная энергетика и экология» WCAEE-2020.

Первое мероприятие WCAEE – ICEEC-2020

В период с 6 июля по 10 июля 2020 года Международная ассоциация «Альтернативная энергетика и экология» IAAEE вместе с Институтом водородной экономики, Научно-техническим центром «ТАТА»

<https://www.conferenceindex.org/user/organizations>

Научно-технологическим центром «Саровские лаборатории сенсорики», Научно-инновационным центром «Лаборатории технологий безопасности», Научно-инновационным центром «КРИОС» в рамках мероприятий Четвертого Всемирного конгресса «Альтернативная энергетика и экология» WCAEE-2020 проводится Первая Международная конференция «Энергетика, экология, климат – 2020» WCAEE – ICEEC-2020, посвященная 70-летию юбилею профессора, доктора технических наук, заведующего кафедрой «Атомная энергетика», заслуженного энергетика России Щеклеина Сергея Евгеньевича:

<https://www.isjaee.com/jour/announcement/view/82>

<https://scholar.google.com/citations?user=LfU5fBoAAAAJ&hl=en>

https://www.lens.org/lens/scholar/search/results?q=&page=0&limit=10&orderBy=%2Bscore&filterMap=%7B%22author.displayName.keyword%22:%7B%22D0%A1%20D0%95%20D0%A9%20D0%B5%20D0%BA%20D0%BB%20D0%B8%20D0%BD%22:true%7D%7D&dateFilterField=year_published&previewType=SCHOLAR_ANALYSIS&preview=true®exEnabled=false&useAuthorId=false&stemmed=true&authorField=author

https://app.dimensions.ai/discover/publication?and_facet_journal=jour.1143526&search_text=S%20E%20Shcheklein&search_type=kws&search_field=full_search

First International Conference «Energy, Ecology, Climate 2020» ICEEC-2020 в дистанционном режиме.

Тезисы докладов, презентации участников мероприятия размещаются на ресурсе Elsevier – PUBLIC GROUP First International Conference «Energy, Ecology, Climate 2020» WCAEE – ICEEC-2020

<https://www.mendeley.com/community/first-international-conference-energy-ecology-climate-2020-wcaee-iceec-2020/>

<https://teletype.in/@wcaee-iceec->

<https://www.facebook.com/wcaee.iceec.2020/>

Срок подачи заявок на участие в Конференции до 30 июня 2020 г.

Оплата участия:

Для докладчиков:

- Ранний взнос – 500 евро (до 31 мая 2020 г.)
- Регистрационный взнос – 550 евро (до 15 июня 2020 г.)
- Регистрационный взнос - 600 евро (до 30 июня 2020 года)
- Регистрационный взнос поздний – 650 (до 3 июля 2020 года)
- Оргвзнос для соавторов доклада и участников без доклада – 125 евро.



International Publishing House for scientific periodicals "Space"



Международный издательский дом научной периодики "Спейс"



Для участия в конференции представляются тезисы докладов и презентации.

Научные доклады представляются с 12 мая до 30 июня 2020 г.

Доклады конференции на русском или английском языках будут опубликованы в пяти Специальных выпусках Международного научного журнала «Альтернативная энергетика и экология» (ISJAEE) в виде научных статей.

Доклады конференции в виде научных статей также будут переизданы на английском языке в научных журналах, входящих в Первый квартиль Web of Science и Scopus.

Тезисы докладов будут опубликованы в Life and Ecology.

Тезисы, доклады на русском и английском языках в виде рукописей статей представляются в Оргкомитет в соответствии с правилами Международного научного журнала «Альтернативная энергетика и экология» (ISJAEE): <https://www.isjaee.com/jour/manager/files/%D0%9F%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%B8%D0%BB%D0%B0int.pdf>

Презентации докладов в Power Point представляются до 30 июня 2020 г. Все презентации будут размещены на сайте конференции и на сайте журнала. Презентации могут быть представлены с аудиосопровождением.

Для участия в Первой Международной конференции «Энергетика, экология, климат – 2020» WCAEE – ICEEC-2020 требуются:

1) тезисы докладов (не более 2 страниц А4 (всего не более 3 600 печатных знаков) на русском и английском языках;

2) доклад в виде статьи по Правилам журнала (статья не должна превышать 12 страниц А4, количество иллюстраций не более 5, рекомендуемый перечень литературы – 22–25 источников);

3) презентация в Power Point, можно с видео/аудиозаписью выступления;

4) оплаченный регистрационный взнос, в исключительных случаях гарантийное письмо об оплате в течение месяца;

5) заявка на участие в Конгрессе в произвольной форме с указанием: ФИО каждого участника, названия доклада, вида доклада (устный, пленарный, постерный);

6) Регистрационная карта участника Конференции WCAEE-2020

шаблон в формате Word: <https://drive.google.com/file/d/1z8SFSpopORVdvMUC8RCfRCPn44LSq7-y/view?usp=sharing>

шаблон в формате pdf: <https://drive.google.com/file/d/1Jgo2b9mB1m4eOBZtXjGr0MGJ65HWXLet/view?usp=sharing>

Все авторы получают Сертификат участника организационного комитета и Международного научного жюри конкурса. Авторы трех лучших работ получают: Золотой, Серебряный и Бронзовый кубки.

Обладатель Золотого кубка мира получит в подарок подписку на 2021 г.

5 лучших авторов научных работ будут награждены международными научными наградами редколлегии журнала.

Объем научной статьи 3–7 стр. А4 (12 шрифт, интервал полуторный), 5 обязательных иллюстраций. В случае превышения установленного формата необходимо оплатить 50 евро за каждую дополнительную страницу (1 800 печатных знаков).

Объем научного обзора 9–12 стр. А4 (12 шрифт, интервал полуторный), 7 обязательных иллюстраций. В случае превышения установленного формата необходимо оплатить 50 евро за каждую дополнительную страницу (1 800 печатных знаков).

Приветствуется участие спонсоров Международного конкурса научных работ – Золотой спонсор (3 000 долларов USD), Серебряный спонсор (2 000 долларов USD), Бронзовый спонсор (1 000 долларов USD).

Эмблемы спонсоров будут представлены на обложках номеров журналов, в которых будут опубликованы конкурсные статьи.

Президиум конференции

– Председатель Программного комитета конференции WCAEE – ICEEC-2020 – Александр Леонидович Гусев, президент Международной ассоциации «Альтернативная энергетика и экология», главный редактор Международного научного журнала «Альтернативная энергетика и экология» (ISJAEE).

– Сопредседатель Программного комитета конференции WCAEE – ICEEC-2020 – вице-президент Международной ассоциации водородной энергетики (ИАНЕ) проф. д-р Т.Н. Везироглу (США, Майами).

– Сопредседатель Программного комитета конференции WCAEE – ICEEC-2020 – проф. д-р Майкл Хэмптон (США, Орландо).

– Сопредседатель Программного комитета конференции WCAEE – ICEEC-2020 – проф. В.Я. Тютюнник, председатель Международного информационного Нобелевского центра (Россия, Тамбов).

– Сопредседатель Программного комитета конференции WCAEE – ICEEC-2020 – проф. д-р техн. наук Сергей Евгеньевич Щеклеин (Россия, Екатеринбург) (формируется)



Члены Программного комитета конференции WCAEE – ICEEC-2020:
 – Д-р техн. наук Велькин Владимир Иванович (Россия, Екатеринбург)
 – Канд. филол. наук Засурский Иван Иванович, заведующий кафедрой новых медиа и теории коммуникации факультета журналистики МГУ им. М.В. Ломоносова (Россия, Москва, Санкт-Петербург).
 Формируется

Члены Рабочей группы:
 Формируется

Историческая справка:

Первый Всемирный конгресс «Альтернативная энергетика и экология» WCAEE-2006 состоялся в 2006 г. и прошел по четырем регионам России на борту теплохода «Георгий Жуков». В Конгрессе приняло участие более 1 000 человек, мероприятия Конгресса проходили не только на борту теплохода, но и в Чебоксарах, Казани, Ульяновске.

Информационные источники:

<http://civilg8.ru/6442.php>

<https://www.youtube.com/watch?v=aCDH0jsPBt8>

<https://www.youtube.com/channel/UCYtszSuJiS4a2qSvrZCnwhA/videos>

<http://civilg8.ru/6892.php>

<http://civilg8.ru/6350.php>

<http://civilg8.ru/6438.php>

http://www.rsci.ru/science_news/innov/201290.php

<https://www.eprussia.ru/epr/73/5055.htm>

<https://www.mendeley.com/community/first-international-conference-energy-ecology-climate-2020-wcaee-iceec-2020/>

[https://www.facebook.com/pg/alexander.leonidovich.gusev/posts/?ref=page_inte](https://www.facebook.com/pg/alexander.leonidovich.gusev/posts/?ref=page_internal)
[rnal](https://www.facebook.com/pg/alexander.leonidovich.gusev/posts/?ref=page_inte)



First International Conference "Energy, Ecology, Climate 2020" WCAEE – ICEEC-2020

International Association Alternative Energy and Ecology IAAEE opens a series of events of the Fourth World Congress "Alternative Energy and Ecology" WCAEE-2020.

The first event of the WCAEE – ICEEC-2020

In the period from 6 July to 16 July 2020 international Association Alternative Energy and Ecology IAAEE together with the Institute of Hydrogen Economy (Russia), Scientific-Technical Centre "TATA" (Russia), Scientific-Technological Center "Sarov Laboratory of Sensor Technology" (Russia), Scientific-Innovation Center "Laboratory of the Technology Safety" (Russia), Scientific-Innovation Center "CRIOS" in the framework of the Fourth World Congress "Alternative Energy and Ecology" WCAEE-2020 holds the First International Conference "Energy, Ecology, Climate 2020" WCAEE – ICEEC-2020 devoted to the 70th Anniversary of Professor, Doctor of Technical Sciences, Head of the Department of "Nuclear power", Honored Power Engineer of Russia Sergey E. Shcheklein:

<https://www.conferenceindex.org/user/organizations>

The deadline for submitting applications for participation in conferences is June 30, 2020. Abstracts and presentations are submitted for participation in the conference. Scientific reports are submitted from may 12 to June 30, 2020 and are published in the International Scientific Journal for Alternative Energy and Ecology (ISJAE) in the form of scientific articles. Conference reports in the form of scientific articles will be re-published in the first quartile of *Web of Science* and *Scopus*. Abstracts will be published in the International Scientific Journal "Life and Ecology".

The presentation of reports in Power Point shall be submitted until 30 June 2020. All presentations will be posted on the conference website and on the journals' website. Presentations can be presented with audio accompaniment.

To participate in the First International Conference "Energy, Ecology, Climate 2020" WCAEE – ICEEC-2020, you need:

- 1) *Abstracts* (no more than 2 A4 pages, no more than 3600 characters in total) in Russian and English;
- 2) *Report* in the form of an article according to the rules of the journal (the article should not exceed 12 A4 pages, the number of illustrations should not exceed 5, the recommended list of references 22–25 sources);
- 3) *Presentation* in Power Point, it is possible with video / audio recording of the speech;
- 4) *Paid registration fee*, in exceptional cases a Guaranteed letter of payment within a month;
- 5) *Application for participation* in the Congress in an official form indicating: full name of each participant, title of the report, type of report (oral, plenary, poster) – in any form.
- 6) *Registration card* of WCAEE conference participants

template in the word format <https://drive.google.com/file/d/1z8SFSpopORVdvMUC8RCfRCPn44LSq7-y/view?usp=sharing>

the template in pdf format <https://drive.google.com/file/d/1Jgo2b9mB1m4eOBZtXjGr0MGJ65HWXLet/view?usp=sharing>



All authors will receive a Certificate of Participation in the Conference. The authors of the three best works will receive: Gold, Silver and Bronze Cups.

The winner of the world Gold Cup will receive a subscription for 2021 as a gift. 5 best authors of scientific papers will be awarded scientific awards of the editorial Board.

The volume of the scientific article is up to 7 pages A4 (12 font, one and a half interval), 5 mandatory illustrations. If you exceed the set format, you must pay 50 Euros for each additional page of 1800 printed characters.

The volume of the scientific review is up to 12 pages A4 (12 font, one-and-a-half spacing), 7 mandatory illustrations. If you exceed the set format, you must pay 50 Euros for each additional page of 1800 printed characters.

Gold sponsor (us \$ 3000), Silver sponsor (us \$ 2000), Bronze sponsor (us \$ 1000).

Contest articles will be featured on the covers of journals issues.

Presidium of the Programme Council WCAEE – ICEEC-2020:

– The Chairman of the Programme Council WCAEE – ICEEC-2020 – Alexander Gusev, President of the International Association Alliance for Energy and Ecology (ISJAEE), Chief Editor of International Scientific Journal for Alternative Energy and Ecology (ISJAEE).

– Co-Chair of the Program Committee WCAEE – ICEEC-2020 – Honorary President of the International Association for Hydrogen Energy (IAHE) - Prof. Dr. T. N. Veziroglu (USA, Miami).

– Co-Chairman of the Program Board of the WCAEE – ICEEC-2020 Conference – Prof. Dr. Michael HAMPTON (USA, Orlando).

– Co-Chair of the Program Committee WCAEE – ICEEC-2020 – Professor V. I. Tyutyunnik, President of the International Information Nobel Centre (Russia, Tambov).

– Co-Chair of the Program Committee WCAEE – ICEEC-2020 – Professor Dr. S.E. Shcheklein (Russia, Yekaterinburg, Ural Federal University).

Members of the Program Board of the WCAEE-ICEEC - 2020 Conference:

– Vladimir Ivanovich Velkin Doctor of Technical Sciences (Russia, Yekaterinburg, Ural Federal University).

– Ivan Zasursky, Ph. D., Head of the Department of New Media and Communication Theory, Faculty of Journalism, Lomonosov Moscow State University (Russia, Moscow, Saint Petersburg).

Historical background:

The first world Congress “Alternative Energy and Ecology” WCAEE-2006 was held in 2006 and was held in four regions of Russia on Board the ship “Georgy Zhukov”. The Congress was attended by more than 1000 participants, events.

Information source:

<http://civilg8.ru/6442.php>

<https://www.youtube.com/watch?v=aCDH0jsPBt8>

<https://www.youtube.com/channel/UCYtszSuJiS4a2qSwrZCnwhA/videos>

<http://civilg8.ru/6892.php>

<http://civilg8.ru/6350.php>

<http://civilg8.ru/6438.php>

http://www.rsci.ru/science_news/innov/201290.php

<https://www.eprussia.ru/epr/73/5055.htm>

<https://www.mendeley.com/community/first-international-conference-energy-ecology-climate-2020-wcaee-iceec-2020/>

https://www.facebook.com/pg/alexander.leonidovich.gusev/posts/?ref=page_internal

Пресс-центр Международной ассоциации «Альтернативная энергетика и экология» IAAEE (12.05.2020.)

e-mail: isjaee1@gmail.com

